
Lycée Gustave Eiffel 
143 Cours de la Marne 
33800 Bordeaux 
05 56 33 83 00 
Ce.0330028b@ac-bordeaux.fr 
 
 

CONSEIL d’ADMINISTRATION 
 

Procès-verbal de la séance du 
18/06/2024 

 
Membres titulaires présents : 
M. LEN - Représentant de l’administration - Proviseur - Président du conseil  
Mme DIOT - Personnel invité permanent - Proviseure adjointe 
M. PICON - Représentant de l’administration – Gestionnaire 
M. DECHAINE Benjamin - Personnels d’enseignement et d’éducation – Liste intersyndicale 
Mme KROMWELL Laurence - Personnels d’enseignement et d’éducation – Liste d’union 
Mme CREVISY Isabelle - Personnels d’enseignement et d’éducation – Liste d’union 
Mme MICHAUD Pamela – Personnels élus ATSS  
M. BACQUE Alexandre – Personnels élus ATSS 
 
8 membres sont présents (conseil d’administration sans obligation de quorum). Le conseil 
débute à 17h. 
  
Le conseil d’administration procède à la nomination de la secrétaire de séance : Mme 
CREVISY Isabelle. Le choix de Mme CREVISY est adopté à l’unanimité. 
 
 

Ordre du jour 
A. Affaires éducatives et pédagogiques  
A.1. Approbation du compte rendu du CA du 12 février 2024  
A.2. Approbation du compte rendu du CA du 30 avril 2024  
A.3. Etat des lieux des conditions d’exercice de l’EPS pendant les phases de travaux des bâtiments A 
et B  
B. Affaires administratives et de fonctionnement  
B.1. Nouvelle chartre des voyages et sorties scolaires  
B.2. Convention de coopération coloration BAC PRO MELEC RESEAU  
B.3. Contrat de maintenance Sport équipement 

 
 
M. Le Proviseur rappelle que le Conseil d’administration est réuni pour assurer le vote des 
points notifiés à l’ordre du jour. L’ensemble de ces points avaient été précédemment présentés 
lors du CA du 12 juin, leur vote n’avait pas pu être acté en raison d’un quorum non atteint. 
Le point « inventaire CE et SG des travaux » devant être voté lors du CA du 12 juin est reporté 
au prochain CA qui se déroulera le 2 juillet. 
 
M. Dechaine suggère que l’ensemble des échanges lors du CA du 12 juin figure dans le 
compte-rendu. M. le Proviseur approuve cette demande et rappelle que des représentants de 
l’ensemble des listes élues, à l’exception du SGEN, étaient présents le 12 juin. De ce fait, sont 
ajoutés dans ce PV les échanges du 12 juin. 
  
 

A. Affaires éducatives et pédagogiques  

 
A.1. Approbation du compte rendu du CA du 12 février 2024  
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VOTE : POUR unanimité 
A.2. Approbation du compte rendu du CA du 30 avril 2024  
VOTE : POUR unanimité 
 
 
A.3. État des lieux des conditions d’exercice de l’EPS pendant les phases de travaux des 
bâtiments A et B 
Vote non nécessaire 
 
  

B. Affaires administratives et de fonctionnement  

 
B.1. Nouvelle chartre des voyages et sorties scolaires  
VOTE : POUR unanimité 
 

Échanges du 12 juin : Guide / cadre donné pour les enseignants / garde-fou pour l’administration 

Texte donné pour l’article 1 

M. Ladrière : question sur le choix du prestataire qui doit avoir lieu avant le vote  

M. Picon indique qu’il est mieux que tout soit voté en même temps (vote de principe / vote 

définitif avec budget) 

 
B.2. Convention de coopération coloration BAC PRO MELEC RESEAU 
La présentation de la coloration lors du CA du 12 juin a permis de cerner les différents enjeux 
et modalités de cette convention. 
VOTE : POUR unanimité 
 

Échanges du 12 juin : Présentation de Dominique Mauriange 

 Groupe d’entreprises intervenant dans le champ des réseaux. Projet lié à la volonté de 

réindustrialisation du pays et aux enjeux de décarbonation, tout cela va passer par l’électricité. 

Les enjeux sont énormes pour les entreprises // besoin en main d’œuvre important 

Multiplication de la communication vers les jeunes >> action spécifique menée pour la coloration 

du Bac Pro : dans le cadre des activités menées dans les établissements, proposer des activités 

spécifiques et mobilisation plus grande pendant les stages en entreprise pour élargir l’offre 

Des activités seront nécessairement présentées aux élèves pour découvrir les réseaux.  

- M. Ladrière rappelle que 10 % des programmes MELEC sont consacrés aux réseaux. 

- D Mauriange : s’ajoute une proposition d’emplois pour le niveau Bac pro. 

Les jeunes passent bien un diplôme MELEC, il y a seulement des activités spécifiques réseaux qui 

sont proposées. 

- M Reiller : évoque son scepticisme car le lien avec le programme n’est pas nécessairement établi 

- D M : Entreprises s’engageant à former des enseignants ce qui a été fait cette année. 

Enedis prêt à financer des supports pédagogiques pour le plateau technique.  

Lieu de stage offert par les entreprises 

Convention : déclinaison d’un document national / travaillée avec les Inspecteurs  

Les actions sont en lien avec le référentiel 

- M. Ladrière : point de vigilance 

- Période de formation : on pourrait augmenter le nombre de formations  

// D.M. : non, car ce sont les professionnels qui se mobilisent pour trouver plus de lieux de stages 

et de tuteurs // ce n’est pas le nombre de semaines qui est modifié 

- Libre-choix des élèves : ils peuvent adhérer ou pas à ce parcours  



// D.M. ajoute :  entreprise pourrait venir présenter les lieux de stages et ensuite mise en relation 

élèves / entreprise // choix de faire la formation et de faire tel stage 

S’il adhère, l’élève se verra proposer des TP supplémentaires  

- Ce ne doit pas être un apprentissage, davantage un label 

D. M. : oui, et il est prévu de l’étendre au post bac // grands besoins 

- Mme Diot : cela reste une convention qu’on peut résilier. 

C’est une convention réseau 

 
B.3. Contrat de maintenance Sport équipement 
VOTE : POUR unanimité 
 

Échanges du 12 juin : Demande de changement de prestataire car FiT service non satisfaisant 

Nouveau contrat avec « sport équipements » pour 12 mois 

 
Fin de séance : 17h45 
 


